

Réponse à la question

Les événements à Souweïda

(Traduit)

Question :

Axios a rapporté qu'une réunion de haut niveau a eu lieu à Paris entre le ministre israélien des Affaires stratégiques, Ron Dermer, et le ministre des Affaires étrangères, Asaad Al-Shibani, avec la médiation de l'envoyé spécial américain pour la Syrie, Thomas Barrack, le 25/07/2025. Ces derniers jours, depuis le 12/07/2025, ont été marqués par une montée des troubles dans le gouvernorat de Souweïda, au sud de la Syrie, principalement peuplé de Druzes. L'entité juive a déclaré son intervention dans leurs affaires, tout en poursuivant son agression et ses attaques en Syrie. Elle a frappé autour du palais présidentiel, ainsi que le ministère de la Défense et l'état-major général à Damas.

La question est donc la suivante : quelle est la réalité de ce qui se passe à Souweïda? Que planifie l'entité juive pour la région de Souweïda et le sud de la Syrie en général, et l'Amérique soutient-elle ses plans ? Et quel est le lien entre tout cela et les discussions sur la normalisation entre le régime syrien et l'entité juive, en particulier les réunions qui ont eu lieu en Azerbaïdjan ? Et les réunions mentionnées à Paris ? Qu'Allah vous récompense en bien.

Réponse :

Pour clarifier les réponses aux questions ci-dessus, nous examinons les points suivants :

1- En ce qui concerne les Druzes, leur nombre en Syrie est estimé à environ 700 000, vivant dans des régions du sud de la Syrie, en particulier dans le gouvernorat de Souweïda. Une partie d'entre eux vit au Liban, estimée à environ 250 000, et une autre partie, estimée à environ 140 000, réside dans le nord de la Palestine et dans le plateau du Golan. L'entité juive a accordé sa citoyenneté à ceux vivant dans les zones occupées, et certains d'entre eux ont rejoint les rangs de son armée. Ainsi, l'entité juive les utilise comme prétexte pour intervenir en Syrie. Elle les a incités depuis la fin février dernier à Jaramana et Sahnaya, près de la capitale Damas... et, lors des récents événements de Souweïda qui ont éclaté depuis le 12 juillet 2025, l'entité juive a clairement annoncé qu'elle soutient les Druzes et cherche à les exploiter. Des milices druzes ont mené des actes de violence contre les Bédouins musulmans résidant dans le gouvernorat de Souweïda, tuant des centaines d'entre eux. Le Premier ministre de l'entité juive, Netanyahu, a déclaré dans un discours diffusé par la télévision juive et d'autres médias, le 17/07/2025 : « *Nous avons défini une politique claire : démilitariser la zone au sud de Damas, depuis le plateau du Golan jusqu'aux montagnes druzes, est une ligne rouge. La seconde ligne est la protection... des Druzes dans les montagnes druzes.* » Le ministre de la Guerre de l'entité juive, Yisrael Katz, a adressé des menaces à la Syrie via la plateforme X, le 16 juillet 2025, disant : « *Les signaux adressés à Damas sont terminés ; maintenant viennent les coups douloureux. L'armée continuera d'opérer avec force à Souweïda pour détruire les forces qui ont attaqué les Druzes jusqu'à leur retrait complet.* » Le porte-parole de l'armée juive a déclaré sur la plateforme X : « *L'armée continue de frapper des cibles militaires du régime syrien. Il y a peu, elle a attaqué le quartier général de l'état-major général syrien dans la région de Damas.* » Le même jour, la radio de l'armée de l'entité juive a annoncé : « *Elle a attaqué environ 160 cibles en Syrie depuis la nuit dernière, la plupart à Souweïda contre les forces de sécurité syriennes et les Bédouins, et certaines dans la capitale Damas.* » Des frappes ont été annoncées contre le palais présidentiel, le ministère de la Défense et l'état-major général à Damas.

2- Ainsi, l'entité juive annonce explicitement ses objectifs et sa politique, et le fait qu'elle exploite les Druzes pour mettre en œuvre cette politique envers la Syrie, faisant de leurs affaires une affaire qui la concerne directement, et non plus le régime syrien, comme si elle découpait implicitement cette région de la Syrie pour en prendre le contrôle. Elle n'a pas cessé ses attaques en Syrie durant le régime de Bachar Al-Assad, mais elle n'utilisait pas les Druzes comme prétexte ; elle invoquait plutôt la présence de l'Iran et de ses alliés. Elle a frappé de nombreux centres militaires du régime ainsi que de l'Iran, qui soutenait le régime par ses milices, et elle a bombardé son consulat à Damas, tuant de nombreux chefs militaires iraniens. Le jour où Bachar Al-Assad a fui, le 08/12/2024, l'entité juive a lancé des raids intensifs pendant plusieurs jours consécutifs et a frappé des centaines de sites militaires syriens. En l'absence de réponse ou de résistance, elle s'est enhardie et a poursuivi son agression jusqu'à envahir de nouveaux territoires syriens, atteignant environ 25 kilomètres de la capitale, Damas, et occupant le mont Hermon. Elle a ainsi violé les accords de désengagement et de cessez-le-feu de 1974. L'entité juive cherche à sécuriser le sud de la Syrie en tant que zone tampon démilitarisée et sûre, jouant la carte des minorités, en particulier celle des Druzes.

3- À la suite de ces événements, le président syrien Ahmad Al-Sharaa a prononcé un discours diffusé par la télévision syrienne et d'autres chaînes arabes dans la matinée du 17/07/2025, dans lequel il a déclaré : (*« Nous étions entre l'option de la guerre avec Israël ou celle de permettre aux anciens druzes de parvenir à un accord, alors nous avons choisi de protéger la patrie. »*) Il a ajouté : (*« Israël a cherché à saper le cessez-le-feu à Souweïda si ce n'était grâce à la médiation américaine, arabe et turque. »*) Il a prononcé un second discours le 19/07/2025, comme l'a rapporté l'Agence de presse syrienne et diffusé par les chaînes de télévision, dans lequel il a déclaré : (*« L'État syrien a réussi à calmer la situation malgré la difficulté des circonstances, mais l'intervention israélienne a plongé le pays dans une phase dangereuse menaçant sa stabilité, en raison des bombardements flagrants dans le sud et sur les institutions gouvernementales à Damas. En conséquence de ces événements, une médiation américaine et arabe a tenté d'apaiser la situation. »*) Il s'en remet à l'intervention d'autres pays, au premier rang desquels l'Amérique, qui parraine et soutient l'entité juive, afin de leur donner un pouvoir de décision sur lui-même !

4- Puis les événements se sont intensifiés, et la relation entre les Juifs et Hikmat al-Hijri a commencé à devenir plus claire, alors qu'il renforçait sa mainmise sur le front intérieur à Souweïda. Sous des slogans tels que « unifier les rangs au sein de la secte » et « reconforter les familles des martyrs », il a commencé à éliminer les voix qui ne le soutenaient pas, comme celles de Jarbou, Al-Bala'ous et Al-Hanawi. Et bien que la faction de Hikmat al-Hijri soit la plus grande à Al-Suwayda et domine les autres factions, les voix des opposants comme Al-Jarbou' et Al-Bala'ous sont devenues timides dans leurs appels à rester dans l'État syrien, sans réel poids sur le terrain. C'est Hikmat al-Hijri qui attise les confrontations et renie les accords conclus avec Damas, et son courant domine Souweïda. Il publie des déclarations au nom de la direction spirituelle de la secte druze, sans tenir compte de l'autorité de Al-Jarbou' et Al-Hanawi. Il est évident qu'il est en contact direct avec l'entité juive, puisqu'il avait envoyé des dizaines de visiteurs druzes vers cette entité. Hikmat al-Hijri a publié une déclaration au nom de la présidence spirituelle druze, dans laquelle il déclare : (*« Nous faisons appel au monde libre et à toutes les puissances influentes qu'il contient, et nous adressons notre appel à Son Excellence le président (américain) Donald Trump, au Premier ministre (israélien) Benjamin Netanyahu, au prince héritier (saoudien) Mohammed ben Salmane, à Sa Majesté (jordanienne) le roi Abdallah II, et à tous ceux qui ont une voix et une influence dans ce monde... Sauvez Souweïda. »*) (Anadolu Agency,

17/07/2025) L'entité juive a ouvert ses postes-frontières pour permettre aux Druzes se trouvant sur son territoire de rejoindre les combats en Syrie. RT a rapporté, le 19/07/2025, qu'en une seule journée, environ 2 000 personnes de la secte druze, dont des soldats servant dans l'armée juive, ont annoncé leur intention de participer aux combats en Syrie.

5- Il convient de noter que le gouvernement de Damas s'est montré comme le maillon le plus faible dans la chaîne des événements autour de Souweïda et du sud de la Syrie. En plus de sa complaisance et de sa faiblesse face à toutes les frappes militaires menées par l'entité juive contre lui et ses forces — des frappes qui ont touché le sud de la Syrie, causant morts et arrestations comme s'il n'y avait pas d'État du tout — cette absence de réponse étatique repose sur les conseils d'Erdogan, qui a déclaré soutenir la demande du président américain pour que Damas rejoigne les Accords d'Abraham (Middle East, 06/07/2025). Erdogan a facilité les contacts entre le gouvernement de Al-Sharaa et l'entité juive en Azerbaïdjan. Ainsi, le gouvernement d'Ahmad Al-Sharaa est devenu extrêmement fragile dans la crise de Souweïda. Il est intervenu pour faire cesser les affrontements dans la région, puis s'est retiré avec humiliation sous les bombardements de l'entité juive, qui a visé l'état-major général de l'armée et a failli atteindre le palais présidentiel. Ensuite, la médiation américaine, ainsi que celle des soi-disant pays arabes et de la Turquie, est intervenue pour réintroduire les forces de sécurité, mais cette fois-ci depuis le ministère de l'Intérieur, et non plus depuis l'armée, et avec des armes légères. Il s'est avéré par la suite que ces forces gouvernementales ne sont jamais réellement entrées à Souweïda; leur mission était en réalité d'empêcher les tribus arabes de poursuivre leur offensive contre Souweïda. Autrement dit, elles sont restées aux abords du gouvernorat sans y pénétrer. En fait, c'est l'entité juive qui avait exigé cela : qu'elles empêchent les tribus d'attaquer Souweïda. Dans chaque accord, le rebelle Hikmat al-Hijri est celui qui le rompt et impose de nouvelles conditions, forçant le gouvernement à rédiger un nouvel accord, le dernier en date étant le quatrième en une semaine. Le gouvernement d'Ahmad Al-Sharaa, par le biais de négociations, a retiré les militants tribaux de l'intérieur de Souweïda sans y entrer, puis a procédé au déplacement des tribus qui y résidaient. Il a relogé et déplacé des centaines de familles musulmanes de Souweïda vers des abris à Daraa. C'est également ce que fait Hikmat al-Hijri. *« Les affrontements ont repris vendredi après qu'un groupe affilié à Hikmat al-Hijri, l'un des chefs druzes, a déplacé de force plusieurs membres de tribus sunnites bédouines et commis des violations contre eux. »* (Anadolu Agency, 21/07/2025) Ainsi, le nouveau gouvernement syrien a pratiquement démontré qu'il accepte de gouverner la Syrie selon les diktats de l'Amérique, sur une voie tracée par l'ambassadeur américain en Turquie et son envoyé spécial pour la Syrie, Tom Barrack !

6- En réfléchissant aux événements en Syrie, il devient clair que l'Amérique les gère selon un plan qui ne date pas d'aujourd'hui, bien qu'il se soit intensifié après l'arrivée de Trump. (Le président américain Donald Trump a appelé le Premier ministre israélien Benjamin Netanyahu, lors de leur rencontre à la Maison Blanche, à "résoudre ses problèmes" avec le président turc Recep Tayyip Erdogan "et à agir de manière rationnelle." Trump a déclaré à la presse, lors de sa rencontre avec Netanyahu : *"J'ai une excellente relation avec un homme nommé Erdogan. Je l'aime bien, et lui aussi m'aime bien, et c'est ce qui met les médias en colère."* Il a expliqué avoir dit à Netanyahu qu'il "aime Erdogan", et que s'il a des différends avec lui, il doit les régler, soulignant : *"Les Israéliens doivent agir de façon rationnelle pour régler toute question avec la Turquie."* (Al Jazeera, 08/04/2025) Puis : (Trump a rencontré mercredi à Riyad le président syrien de transition Ahmad Al-Sharaa, lors de la première rencontre de ce genre en 25 ans, le lendemain de l'annonce de sa décision de lever les sanctions contre Damas — une décision accueillie par la Syrie comme un "tournant décisif." Un porte-parole de la Maison Blanche a déclaré que Trump a exhorté le président syrien à signer les Accords d'Abraham avec 'Israël'.)

(France 24, 14/05/2025) Par cette rencontre, la levée des sanctions contre la Syrie, et sa demande à Netanyahu de coordonner ses activités en Syrie avec la Turquie, le président Trump et son administration œuvrent à dominer la Syrie.

7- Ainsi, il est clair que le plan américain en Syrie repose sur un postulat fondamental : remplacer un agent par un autre. À cette fin, la Turquie a reçu le feu vert pour démanteler le régime de Bachar et en construire un nouveau régime qui lui soit loyal. Malgré toutes les déclarations soumises du nouveau président syrien, Ahmad Al-Sharaa, montrant son acceptation de ce remplacement — comme l'abandon du règne de l'islam, l'abandon des poursuites contre les partisans de Bachar, remplacés par une réconciliation nationale — il est même allé jusqu'à entamer des négociations avec l'entité juive en coulisses... puis ouvertement, au grand jour, en Azerbaïdjan le 12/07/2025, et ensuite lors des réunions de Paris : Axios a rapporté qu'une réunion de haut niveau s'est tenue à Paris entre le ministre israélien des Affaires stratégiques Ron Dermer et le ministre syrien des Affaires étrangères Assad Al-Shibani, avec la médiation de l'envoyé spécial américain pour la Syrie, Tom Barrack. Ces négociations, qui ont duré environ quatre heures, sont les premières du genre entre les deux pays depuis 25 ans. Elles ont porté sur la réduction des tensions dans le sud de la Syrie, l'instauration de la sécurité et un cessez-le-feu. L'Observatoire syrien des droits de l'homme a révélé qu'un accord a été conclu entre la Syrie et « Israël », sous médiation américaine, comportant sept clauses principales liées au cessez-le-feu dans le sud, en particulier à Souweïda, qui connaît une grave escalade depuis le 12 juillet. Selon l'Observatoire, l'accord prévoit le transfert complet du dossier de Souweïda à l'administration américaine. L'accord stipule également la formation de conseils locaux composés de résidents de Souweïda pour assurer les services, la création d'un comité de documentation des violations rendant compte directement à la partie américaine, le désarmement des provinces de Daraa et Quneitra, ainsi que la formation de comités de sécurité locaux dans ces régions, sans autorisation de posséder des armes lourdes. (Axios / Ain Libya, 25/07/2025) Tout cela confirme que l'Amérique veut faire du sud de la Syrie une zone tampon et sécurisée pour l'entité juive, et qu'elle accepte ses agressions répétées pour contraindre le régime à entériner cette situation dans une logique de normalisation. Les réunions en Azerbaïdjan et à Paris ne sont que des étapes successives sur cette voie. Selon des fuites médiatiques, le point le plus marquant des négociations est le suivant : établir une zone tampon de sécurité dans le sud de la Syrie au profit de l'entité juive, semblable à celle du Sinaï entre l'Égypte et l'entité juive dans le cadre du traité de paix signé par le régime égyptien en 1979 — traité qui empêche encore aujourd'hui le peuple égyptien de se mobiliser pour soutenir ses frères de Gaza, victimes d'un génocide.

8- Enfin, il est véritablement douloureux que la Syrie, Ach-Châm — à propos de laquelle le Messenger d'Allah ﷺ a dit dans son noble hadith rapporté par At-Tabarani... d'après Salamah ibn Nufayl, qui a dit : Le Messenger d'Allah ﷺ a dit : « **عَفْرُ دَارِ الْإِسْلَامِ بِالشَّامِ** » « **La demeure de l'islam sera dans Ach-Châm** » — est désormais tombée sous un régime qui la gouverne loin de l'islam, et dont le dirigeant se jette dans la loyauté envers l'Amérique et dans la soumission à l'entité juive sans la combattre, mais en cherchant au contraire à signer des accords de paix avec elle et à faire ce qui plaît à cette entité et à son parrain, l'Amérique. Il a même laissé les membres de Hizb ut-Tahrir, ceux qui appellent à l'établissement du Khilafah Râchidah (le Califat bien guidé), en prison, sans les libérer, afin d'apaiser l'Amérique et les Juifs — ennemis du Califat et de ses partisans — s'imaginant à tort que satisfaire les ennemis d'Allah préserverait son régime ! Il a oublié — ou feint d'oublier — la parole du Messenger d'Allah ﷺ rapportée par Ibn Hibban dans son Sahîh, d'après Urwah, d'après Aïcha (ra), qui a dit : Le Messenger d'Allah ﷺ a dit : **«مَنْ التَّمَسَّ رِضَا اللَّهِ يَسْخَطِ النَّاسَ رِضَى اللَّهِ وَمَنْ التَّمَسَّ رِضَا النَّاسِ يَسْخَطِ اللَّهَ عَلَيْهِ، وَأَسْخَطَ عَلَيْهِ النَّاسُ»** « **Quiconque recherche la satisfaction d'Allah au prix de la colère des gens, Allah sera satisfait de lui et fera que les**

gens soient satisfaits de lui. Et quiconque recherche la satisfaction des gens au prix de la colère d'Allah, Allah sera en colère contre lui et fera que les gens soient en colère contre lui.» Ce hadith est également rapporté par At-Tirmidhi dans ses Sunan avec la formulation suivante : «مَنْ أَلَمَسَ رِضَا اللَّهِ بِسَخَطِ النَّاسِ كَفَاهُ اللَّهُ مُؤْتَةً النَّاسِ وَمَنْ أَلَمَسَ رِضَا النَّاسِ بِسَخَطِ اللَّهِ وَكَلَهُ اللَّهُ إِلَى النَّاسِ» «Quiconque recherche la satisfaction d'Allah tout en déplaisant aux gens, Allah le protégera contre les gens. Et quiconque recherche la satisfaction des gens tout en déplaisant à Allah, Allah le livrera aux gens.»

En tout cas, nous sommes rassurés par le fait que le Califat reviendra après cette domination oppressive que nous vivons actuellement : Ahmad a rapporté dans son Musnad, d'après Hudhayfa, que le Messager d'Allah ﷺ a dit : «... ثُمَّ تَكُونُ مُلْكًا جَبْرِيَّةً فَتَكُونُ مَا شَاءَ اللَّهُ أَنْ تَكُونَ، ثُمَّ يَرْفَعُهَا إِذَا شَاءَ أَنْ...» «Puis il y aura un pouvoir tyrannique, et elle durera aussi longtemps qu'Allah le voudra, puis Il y mettra fin quand Il le voudra, ensuite viendra un Califat selon la voie prophétique.» Puis il se tut. Ce hadith est également rapporté par At-Tayalisi dans son Musnad. À ce moment-là, l'islam et les musulmans seront honorés, et la mécréance ainsi que les mécréants seront humiliés. Et annonce la bonne nouvelle aux croyants : «وَأُخْرَى تُحِبُّونَهَا نَصْرٌ مِنَ اللَّهِ وَفَتْحٌ قَرِيبٌ وَبَشِيرٌ الْمُؤْمِنِينَ» «Et [Il vous accordera] un autre bienfait que vous aimez : un secours (venu) d'Allah et une victoire imminente. Et annonce la bonne nouvelle aux croyants.» [Sourate As-Saff : 13]

1 Safar, 1447 AH

26/7/2025 EC